

Dirección Nacional de Medicamentos

Abraham Heriberto Mena

Institución: Dirección Nacional de Medicamentos

Comité, Junta, Consejo u otro: Junta de Delegados de la Dirección Nacional de Medicamentos

Nombre: Abraham Heriberto Mena

Teléfono: (503) 2526-9000

Email: amena@defensoria.gob.sv

Cargo: Delegado Suplente de la Defensoría del Consumidor

Dirección: Instalaciones de la Defensoría del consumidor

Curriculum:

- Perfil: Economista de profesión, me he especializado durante mi carrera profesional en la gestión del desarrollo económico y social, desarrollo rural y local; formulación e implementación de cadenas de valor; comercio internacional de productos agropecuarios y agroindustriales; en la formulación de proyectos, programas y políticas públicas y sectoriales; y en formulación de política económica. - Experiencia Laboral: Antes de asumir el cargo de Asesor Económico de la Presidencia de la Defensoria del Consumidor, trabajé alrededor de tres años y medio en el Ministerio de Economía, donde me desempeñé como Asesor Económico del Despacho Ministerial, apoyando en las áreas técnicas estratégicas vinculadas a la esfera de la producción, coordinando investigaciones sobre el funcionamiento de la agroindustria azucarera; realizando de forma conjunta con el equipo Ministerio de Economía estudios sectoriales: contingentes de granos básicos, productos cárnicos y lácteos otorgados en el marco del DR-CAFTA; corresponsable de la formulación del Modelo para el acceso al financiamiento para cadenas implementadas por las MIPYME; brindando acompañamiento técnico a las cadenas de fibra burda, café, hortalizas, camarón y fibra sintética, entre otras; y coordinando el proceso de formulación de programas y políticas públicas solicitados por el Despacho con el fin de coadyuvar a fortalecer las capacidades productivas nacionales para acelerar el crecimiento económico, la inversión y el empleo, con especial énfasis en la micro y pequeña empresa; y representé al Ministerio de Economía como director propietario del BFA desde agosto 2012 al 7 de agosto de 2014. A partir de enero 2014, estuve asumiendo de forma conjunta con mis responsabilidades en el equipo de asesoría la conducción de la Dirección de Fomento Productivo (DFP), con el fin de contribuir al crecimiento y al desarrollo económico y social por medio del fomento de la inversión productiva, el fortalecimiento de las capacidades productivas y empresariales de la micro, pequeña y mediana empresa, y la implementación de los programas, proyectos y fondos de cofinanciamiento en el ámbito territorial para incrementar la competitividad de las cadenas de sectores y productos estratégicos del país